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令 和 ４ 年 館 林 市 議 会 第 ４ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．飯 島 一 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)大島地区のほ場整

備事業と産業団地

造成について 

 農家の高齢化をはじめ遊休農地の増大という

問題が大島地区でも深刻化しています。そこで、

現在、市と県が連携し、進めているほ場整備と産

業団地造成について伺います。 

 

①ほ場整備と産業団地造成の両事業が決定に至

るまでの経緯について。 

②ほ場整備事業決定から現在までの進捗状況に

ついて。 

③今後のスケジュールについて。 

④産業団地造成事業決定から現在までの進捗状

況について。 

⑤今後のスケジュールについて。 

 

所管部長 

 

(2)空き家バンクにつ

いて  

 全国的に空き家問題が叫ばれている中、本市の

空き家の実態及び利活用の取り組みについて伺

います。 

 

①空き家バンクの現状について。 

②農地付き空き家の考え方について。 

③今後の取り組みについて。 

 

所管部長 
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２．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)子育て支援につい

て 

 コロナ禍や核家族化により、孤立を深める“孤

育て”家庭が増えています。誰もが安心して出産、

子育てができる環境整備は喫緊の課題です。そこ

で特に支援の空白が大きい出産前後から３歳未

満の時期に対して本市が実施している支援の現

状と課題、今後の取組について伺います。 

 

①妊娠届出及び出生届出の現状について伺いま

す。 

②子育て世代包括支援センターについて伺いま

す。 

③産前、産後の支援について伺います。 

④出産・子育て応援交付金事業について伺いま

す。 

 

所管部長 

(2)選挙の期日前投票

宣誓書について  

 近年、期日前投票制度の利用者は増加傾向にあ

りますが、期日前投票の際は宣誓書の記入が必要

です。本市では事前に記入できるようホームペー

ジに様式を掲載していますが、活用できる方は限

られます。 

 期日前投票の更なる円滑化のために宣誓書付

き入場券の導入について伺います。 

 

①近年の選挙における期日前投票の割合や推移

について伺います。 

②宣誓書付き入場券の導入について伺います。 

 

所管部長 
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３．池 森 のり子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)身体障がい者の相

談体制の充実につ

いて 

 身体に障がいのある方が住み慣れた地域で安

心した生活を送るためには、障がい者の希望に沿

ったサービスを提供することが大切と考えます。 

 そのためには、何よりも障がいのある方に配慮

した相談体制の充実を図ることが必要と考えま

すが、現状や今後の方針などを伺います。 

 

①身体障がい者の人数や推移について。 

②本市における相談支援事業者及び相談員の人

数について。 

③相談支援事業者における相談対応について。 

④相談体制の充実に向けた今後の方針について。 

 

所管部長 

(2)観光施策の推進と

日本遺産の活用に

ついて  

 本市には、豊かな自然や歴史、多くの名所・旧

跡や観光スポットがあり、日本遺産「里沼」を含

め、これらをどう生かしながら観光施策を推進す

るのか課題です。 

そのためには、さらなるＰＲの強化や、おもて

なしの環境を整備する必要があると考えますが、

現状や今後の方針などを伺います。 

 

①観光施策の推進におけるつつじが岡公園の活

用の現状について。 

②観光施策の推進における県有施設や民間施設

との連携について。 

③日本遺産推進事業の現状について。 

④日本遺産のＰＲ推進に向けた構成文化財の案

内板設置について。 

⑤観光施策の推進に向けた今後の方針について。 

 

市長・所管部

長 
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４．田 辺 純 子  君 【一問一答】 

 

 

５．堀 口 きく枝  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)学校給食について  物価高騰やコロナ禍の下、子育て家庭への経済

的支援は大変重要です。本市では第３子以降の学

校給食費の無料化を行っていますが、県内では完

全無料化する市町村が広がっています。本市の学

校給食費の完全無料化に向けた取り組みを伺い

ます。 

 

①近隣自治体の学校給食費の無料化の現状につ

いて伺います。 

②学校給食費の完全無料化に向けて、どのような

検討を行い、今後どのように取り組んでいくの

か。 

③学校給食のオーガニック化について伺います。 

④学校給食費の完全無料化や学校給食のオーガ

ニック化に向けた今後の方針について。 

 

市長・所管部

長 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)タクシー券の一本

化について 

 福祉向上の為、三種類あるタクシー券の一本化

とタクシー券交付枚数の増加について問う。 

 

①高齢者通院等タクシー券の概要について。 

②免許返納タクシー券の概要について。 

③いきいきタクシー券の概要について。 

④三種類ある、それぞれのタクシー券の交付枚数

の根拠について。 

⑤タクシー券の交付枚数の増加について。 

⑥タクシー券の一本化について。 

 

所管部長 

  

 

(2)帯状疱疹ワクチン

の公費助成につい

て 

 長びくコロナ禍の中、加齢やストレス等で帯状

疱疹に罹患する方が増加して、罹患すると辛い痛

みと、三人に一人は、痛みが継続し日常生活にも

支障があり、治療費に高額な費用もかかる。帯状

疱疹について予防の為のワクチン接種公費助成

について問う。 

 

①帯状疱疹を罹患された人数について。 

②帯状疱疹ワクチンの内容について。 

③帯状疱疹ワクチンの予防効果について。 

④帯状疱疹ワクチンの助成について。 

 

所管部長 
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６．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の多文化共生

及び日本語教育推

進法の現在の状況

について 

 令和元年６月に「日本語教育推進法」が施行さ

れ、３年６か月が経過しました。令和２年６月議

会の一般質問でもお伺いいたしましたが、現在の

本市における多文化共生や外国人共生の取り組

みについてお伺いいたします。 

 

①本年７月に本市において開催された多文化共

生フェスティバルについてお伺いいたします。 

②本年７月から再開しております「日本語教室」

の取り組みについてお伺いいたします。 

③本年度は国際交流まつりがコロナ対応で中止

になってしまいましたが、来年度の状況につい

てお伺いいたします。 

④「日本語教育推進法」が施行され３年半が経過

しましたが、その間の外国にルーツを持つ児童

数の増減についてお伺いいたします。 

⑤本市が取り組んでいる第十小学校と第三中学

校の「日本語教室」の取り組みについてお伺い

いたします。 

⑥今後外国語と日本語の両方を理解し、学習支援

をする補助教員を充実する考え方についてお

伺いいたします。 

 

教育長・所管

部長 

 

 

 

(2)本市において現在

進めている農業支

援等について 

 本年はコロナ禍だけではなく、ひょう害や、台

風などの自然災害だけに限らず、ロシアによるウ

クライナ侵攻などにより飼料や肥料が高騰する

などの影響がございました。 

 そこで、現在の本市における農業支援等につい

てお伺いいたします。 

 

①６月議会でも取り上げられましたが、本年本市

に発生したひょう害、台風や集中豪雨等の被害

状況や対応についてお伺いいたします。 

②ロシアによるウクライナ侵攻などによる飼料

や肥料の高騰に関しての支援の内容について

お伺いいたします。 

③今後の本市における農業振興についてお伺い

いたします。 

 

所管部長 
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７．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

８．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)コロナ禍における

地域活性化につい

て 

 コロナ感染下における生活も３年を迎え地域

コミュニティーに及ぼす影響も多大になる中、行

政とのより深い関係と共に新しい関係を構築し

ていく必要性に迫られています。地域活性化を含

め質問します。 

 

①地域コミュニティーについて問う。 

 ・行政区の問題について。 

 ・支援体制について。 

②公民館活動について問う。 

 ・地域活性化の役割について。 

 ・公民館の役割について。 

 ・公民館の今後について。 

 ・コミュニティーセンターへの移行について。 

③館林市奨学金制度について問う。 

 ・現状の問題点について。 

 ・給付型への移行について。 

 

教育長・所管

部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)職員の定員管理と

職員数、会計年度

任用職員について 

 職員数が定員管理上の職員数を下回っている

ことによる、職員の長時間労働や市民サービスの

低下が懸念される。この問題をどのように解決し

ようとしているのか。 

 

①集中改革プラン以降、職員数はどのように推移

してきたのか。 

②定員管理上の職員数にするため、どのようなこ

とを行ってきたのか。 

③どのように定員管理上の職員数にするのか。 

④会計年度任用職員は何人いるのか。 

⑤なぜ、フルタイムの会計年度任用職員を任用し

ないのか。 

⑥今後、フルタイムの会計年度任用職員を任用す

る考えはないのか。 

 

所管部長 
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９．岩 上 博 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)中学校運動部活動

の地域移行につい

て  

 来年度より運動部活動の地域移行の段階的実

施が行われていくことになるが、部活動地域移行

に対する現状や期待される効果、また、今後の課

題をどのように改善していくのか伺います。 

 

①本市の地域移行に向けての現状についてはど

うなっているのか。 

②地域移行されたときの期待される効果はどう

なるのか。 

③休日部活動指導を希望する教員の扱いや指導

者の確保について、どのように行っていくの

か。 

④現状や課題を踏まえて、今後どのような取組を

していくのか。 

 

所管部長 

(2)本市小中学校にお

ける１人１端末環

境（タブレット学

習）の取り組みに

ついて 

 令和３年度より各小中学校に１人１端末環境

が整備され、タブレット学習を実践してきている

が、その活用状況などの現状や取り組みを行う上

での課題をどのように改善していくのか伺いま

す。 

 

①導入から１年半が経過し、小中学校における１

人１端末環境の現状（タブレット学習の取組状

況）はどうなっているのか。 

②小学校１．２年生にタブレットが配備されてい

ない理由や配備されないことのデメリットに

ついて伺います。 

③小学校１．２年生を担任している教員のタブレ

ット学習におけるスキルアップをどのように

行っていくのか。 

④今後の１人１端末環境の整備計画について今

後どう取り組んでいくのか。 

 

教育長 
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１０．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市長就任から１年

７か月が経過した

が、見えてきた多

くの課題や考え

方、財政運営面等

の方向性について  

 市長就任から１年７か月が経過した今、選挙公

約の進捗状況や市民の声についてどう考えるの

か。また、本市の将来をどんな方向に導き、どの

ように進めるのか、具体的に幅広く伺います。 

 

①経常収支比率の改善について問う。 

②将来負担比率の改善について問う。 

③選挙公約の進捗状況について問う。 

④いろいろな市民の声について問う。 

⑤本市の将来の方向性について問う。 

⑥本市の第６次総合計画のほかに策定した新た

な計画について具体的内容を問う。 

 

市長・所管部

長 


